

富士第二小学校 | 年部 | 2月号 | 令和5年 | 1月30日

☆令和5年 最後の月です☆

朝の空気の冷たさや雪を頂く富士山の姿に、すっかり冬を感じるようになり、令和5年も最後の月になりました。先日の授業 参観では、問題や課題が分かると、一生懸命に考えたり、書いたり、話し合ったりする子どもたちの姿を見ることができました。 入学してから8か月間で、友達の考えを聴いて頷いたり、反応したり、自分の意見を書いたりすることもできるようになりました。 これまでの温かいご支援ご協力、本当にありがとうございます。

寒くなってくる季節ですが、体調管理に気を付け、元気に過ごしていきます。今後もよろしくお願いします。

お知らせ・お願い

●「お手伝い大作戦」で、家族にこにこ

生活科で、家族の一員として自分にできることを考える学習をこれから行います。自分がやりたいお手伝いをして、 その体験を書くプリントを持って帰ります。ぜひ、いろいろな経験をさせてあげてください。

●服装について

寒くなってきましたが、登下校時は、安全のためポケットに手を入れない指導をしています。寒い日は手袋をつけて きても構いません。マフラーやネックウォーマーも着用して構いません。

●かぜ予防のために

だんだん気温が下がってきました。乾燥する日も増えています。水分補給のために、引き続き水筒にお茶を入れて持 たせてください。ご協力をお願いします。

●ケア用品について

手や唇が乾燥する時期になりました。リップクリームやハンドクリームは持って来て構いませんが、持たせる時は 生活カードや連絡帳などで教えていただきたいです。

●使い捨てカイロ

使い捨てカイロを持たせていただいても構いませんが、友達に見せるものではないので学校では他の子に見えないよう使う指導をしています。

服などに貼り付けるか、ポケットなどに入れてください。

学校では処分できませんので、ご家庭に持ち帰ってから処分をお願いします。

使い捨てカイロにも記名をしてください。

裏面もあります。

もちものすべてに記名をおねがいします。